

# fiberdays 24 Glasfaser im Fokus

**[19.1.2024] In Wiesbaden findet eine der führenden Messen für Glasfaserausbau und Digitalisierung statt. Die fiberdays 24 bieten einen Überblick über die aktuellen Entwicklungen.**

Am 27. und 28. Februar finden im RheinMain CongressCenter (RMCC) in Wiesbaden die fiberdays 24 statt. Wie der Veranstalter BREKO (Bundesverband Breitbandkommunikation) mitteilt, präsentieren mehr als 200 Aussteller aus der Glasfaser- und Digitalbranche ihre neuesten Innovationen und Dienstleistungen rund um die zukunftssichere und energieeffiziente Glasfasertechnologie. Auf sechs Podien diskutieren zudem Führungskräfte namhafter Telekommunikationsunternehmen mit Entscheidungsträgern aus der Bundes- und Landespolitik die Schlüsselthemen für einen erfolgreichen Glasfaserausbau. Die fiberdays 24 bieten nicht nur einen Überblick über Open Access, Investitionen, strategische Themen, technische Innovationen und europäische Regulierung, sondern erstmals auch eine Podiumsdiskussion zum wichtigen Schnittstellenthema Energiewende und Glasfaser. Die Veranstaltung verspricht einen umfassenden Einblick in die neuesten Entwicklungen der Glasfaser- und Digitalbranche sowie eine wichtige Plattform für den Austausch zwischen Experten, Unternehmen und politischen Entscheidungsträgern. (al)

<https://www.fiberdays.de>

<https://www.brekoverband.de>

Kongress- und Seminarprogramm der fiberdays 24 (Deep Link)

Anmeldung zum Stadtwerke-Treff auf den fiberdays 24 (Deep Link)

Stichwörter: Kongresse, Messen, Breitband, Glasfaser, fiberdays 24

*Bildquelle: BREKO/Henning Hattendorf*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)